

Fitch afirma la calificación de Nuevo Banco de Entre Ríos S.A.

17 de marzo de 2011

Fitch Ratings afirmó la calificación de Endeudamiento de Corto Plazo en A1(arg) y de Endeudamiento de Largo Plazo en AA-(arg) con Perspectiva Estable del Nuevo Banco de Entre Ríos S.A. La calificación de Nuevo Banco de Entre Ríos (NBERSA) considera la calificación de su accionista, Banco de San Juan S.A. (AA-(arg)), el rol que desempeña NBERSA como agente financiero de la provincia, su posicionamiento, holgada liquidez y buena calidad de activos. Dada la recurrencia de utilidades, la liquidez y la cobertura regional del NERSA, Fitch estima que mantendrá un desempeño adecuado, por lo que la calificación presenta una perspectiva estable. Por el contrario, dificultades para sostener el crecimiento de la economía en el país o un deterioro en la calificación de su accionista podrían repercutir negativamente en su calificación. NBERSA obtuvo buenos retornos al cierre del ejercicio'10. Su ROA alcanzó a 3.6%, nivel considerado elevado (sistema: 2.8%), aunque disminuye respecto del año precedente por la mayor tenencia de activos líquidos que posee el banco, el mayor costo impositivo que registra y el aumento de los gastos, generado en parte por los acuerdos salariales realizados que afectaron al mercado. En función a la favorable evolución que muestra el mercado, para el presente año se estima que el banco continuará alcanzando retornos muy buenos y superiores a la media, aunque sus resultados –y los del sistema financiero en su conjunto- seguirán influenciados por los efectos de la inflación sobre los costos y la evolución del valor de los títulos públicos. La calidad de sus activos registra una leve mejora anual por el importante incremento de las financiaciones (préstamos al sector privado: +44.4%), exhibe niveles de morosidad acotados (dic'10: 1.7%), y está cubierta totalmente con provisiones (dic'10:107.2%). Su exposición al sector público alcanza a 30% respecto del activo y a 2.2 veces el patrimonio neto, niveles que se consideran razonables debido a que el 94% corresponde a la tenencia instrumentos emitidos por el Banco Central. La liquidez de la entidad es holgada (57%) y supera las medias comparables. Los depósitos del sector público registran un alza del 105% respecto de dic'09 y se prevé que continúen creciendo aunque a una tasa más moderada. La cartera pasiva privada muestra una adecuada atomización y una suba anual del 27.7% debido a las acciones comerciales encaradas por el banco. Hacia adelante, se estima que el banco conservará niveles de liquidez elevados, aunque inferiores a los actuales en función del crecimiento proyectado de sus financiaciones. La capitalización del NBERSA, medida como patrimonio neto/activos desciende respecto de dic'09 por el pago de dividendos, aunque alcanza un buen nivel y su capacidad de generación de utilidades es elevada. Para el ejercicio 2011, y a pesar del proyecto de distribución de utilidades, se estima que la entidad mantenga un ratio cercano al 13% por los resultados trimestrales esperados. El banco asiste a los individuos, pymes y a la banca agropecuaria. Pertenece al Grupo San Juan, conformado por Banco de San Juan, Nuevo Banco de Santa Fe y Banco de Santa Cruz, todas instituciones privadas de carácter regional que se desempeñan como agentes financieros de sus provincias, por lo que la alta gerencia posee experiencia en este tipo de entidades. Contactos: Analista Principal María Fernanda López Director +54 11 52358130 Fitch Argentina Calificadora de Riesgo S.A. Sarmiento 663 – 7° piso – C1041AAM Capital Federal – Argentina Analista Secundario Santiago Gallo Director +54 11 52358137 Relación con los medios: Laura Villegas – Buenos Aires – 5411 52358139 –laura.villegas@fitchratings.com Información adicional disponible en www.fitchratings.com y www.fitchratings.com.ar Los criterios 'Global Financial Institutions Rating Criteria (16 Aug. 2010)' y 'Short-Term Ratings Criteria for Corporate Finance (2 Nov.2010)' están disponibles en www.fitchratings.com.ar o en www.fitchratings.com.